



Pièces	6 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	666V7402M
Prix	499 000 €

Carcès

Maison à vendre (83570)

Emplacement idéal à 10 min à pied du village de Carcès, et avec une splendide vue! Au bout d'une petite impasse, sur un joli terrain de près de 2000 m2, cette maison de 150 m2 vous séduira par son environnement paisible et sa très belle vue dégagée, notamment depuis l'espace piscine, propice à la sérénité et la détente. La maison se compose au niveau principal d'une entrée avec wc séparé, d'un grand séjour lumineux avec cheminée donnant accès à une véranda avec vue, d'une cuisine provençale indépendante, de trois chambres et de deux salles d'eau dont une avec wc. En rez-de-jardin, accessible ...

Perfect location in walking distance (10 min) from the village of Carcès, and with a splendid view! Settled on a nice plot of nearly 2000 m2, this house will seduce you with its peaceful environment and its beautiful open view, particularly from the swimming pool area, conducive to serenity and relaxation. The house is composed on the main level of an entrance with separate toilet, a large bright living room with fireplace giving access to a veranda with a view, a separate Provencal kitchen, three bedrooms and two shower rooms, one of which has a toilet. On the garden level, accessible from the ...

SCANDIMMO

950 route des Colles - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

